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Beschluss 
 
 
E-Ladesäulen (nachträglich aufgenommen) 
 
Herr Aßmann erläutert, dass anlässlich der documenta 15 auf dem PR-Parkplätzen 
mehrere E-Ladesäulen installiert worden seien und plädiert dafür, dass ein Teil der 
Ladestationen in der Unterneustadt verbleiben sollte. Es gäbe im Stadtteil fast 
ausschließlich große Mietshäuser, deren Mieter*innen auf öffentliche 
Ladestationen angewiesen seien. Er regt zudem an, dass die Stadt Kassel beim 
Baustoffmarkt OBI anfragt, ob sie nicht ebenfalls eine E-Ladesäule installieren 
könnten. 
 
Werner Aßmann stellt den Antrag: 
 
Von den E-Ladesäulen, die auf der Schwanenwiese und PR-Parkplatz anlässlich 
der documenta fifteen aufgestellt wurden, sollte 1 Ladestation auf dem PR-
Parkplatz und jeweils 1 ins Hafen- und Blücherviertel umgesetzt und dauerhaft 
installiert werden.  
 
Abstimmungsergebnis:   9 Ja-Stimmen   0 Nein-Stimmen   0 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




